
REQUERIMENTO Nº 13/2017 

AUTOR: VEREADOR PASTOR RONALDO NÉRIS DE JESUS. 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS.  

    Os Vereadores infra-assinados, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUEREM à Mesa Diretora da 

Câmara Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José 

Robson Samara Rodrigues de Almeida, Prefeito Municipal, solicitando 

que prestes a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 - qual a razão da Academia da Saúde do bairro Vila Rodrigues estar 

recebendo reforma e reparos, se a mesma ainda não foi inaugurada e 

entregue à população aparecidense; 

- porque aquela obra ficou abandonada por tanto tempo; 

- se existe algum projeto a ser desenvolvido após a sua reforma. 

JUSTIFICATIVA 

     Desde que a unidade de Estratégia de Saúde 

da Família – ESF da Vila São Jerônimo, com localização no bairro Vila 

Rodrigues foi inaugurado, verificamos que na área anexa àquele prédio teve 

início a construção de uma Academia da Saúde do Bairro Vila Rodrigues. 

     Um período considerável de tempo percorreu 

e aquela academia parecia estar pronta para ser entregue à população 

aparecidense, em especial aos moradores das adjacências. Ocorre que os anos 

passaram a academia não foi inaugurada e entregue à comunidade e 

atualmente existe uma placa afixada naquele local informando a sua reforma e 

reparos. 

     Por não conhecermos os motivos que levaram 

a essa situação e por ser do nosso interesse e direito conhecer tais respostas, 

estamos encaminhando este requerimento a Vossa Excelência, para que nos 

forneça as informações citadas, após aprovação do Douto Plenário. 

     Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 20 de março de 2017. 

 

 

 

    PR. RONALDO NÉRIS DE JESUS 

                                                    VEREADOR 
 


